



## NOTA DE PRENSA

# La Casa Lercaro, apoyo educativo de la Escuela de Arte Manolo Blahnik

*El consejero José Carlos Acha celebra el interés de la comunidad educativa “por estas rutas de aprendizaje que proporcionan la oportunidad de conocer, de primera mano, piezas muy valiosas que forman parte de destacadas colecciones de textiles”*

*El alumnado de este centro formativo de La Palma volvió a elegir al Museo de Historia y Antropología de Tenerife para complementar su aprendizaje a través de visitas diseñadas especialmente para los estudiantes*

**18 de febrero de 2025.** La Casa Lercaro, del Cabildo de Tenerife, vuelve a ser elegida por la comunidad educativa de la Escuela de Arte Manolo Blahnik para complementar su proceso formativo a través de rutas de aprendizaje diseñadas en exclusiva para los estudiantes.

El alumnado del Ciclo de Modelismo de Indumentaria y del Ciclo de Grabado Calcográfico se desplazó la pasada semana desde la isla de La Palma hasta esta sede del Museo de Historia y Antropología de Tenerife (MHAT), situado en La Laguna.

Además de recorrer las salas de la exposición permanente, los estudiantes también accedieron a otras áreas restringidas, donde los conservadores mostraron la colección de ‘Indumentarias, artes y tecnologías textiles’. El alumnado conoció de cerca algunos de los objetos que integran esta colección y que el museo custodia desde hace más de tres décadas, así como el proyecto ‘Primidera’, que se encuentra en pleno proceso para la revisión del inventario, estados de conservación, digitalización y reorganización de la colección.

El consejero de Cultura y Museos de Tenerife, José Carlos Acha, celebró que la comunidad educativa del centro formativo palmero “haya elegido una vez más visitar nuestro museo, ya que es una excelente oportunidad para que los estudiantes conozcan de primera mano textiles e indumentarias que forman parte de nuestras colecciones desde hace más de tres décadas, así como conocer proyectos en los que están inmersos nuestros conservadores”.

“Sin duda, estas visitas complementan la formación del alumnado y pueden hacerse una idea más certera de la compleja labor que subyace tras las funciones de los

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888  
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)

[prensacabildo@tenerife.es](mailto:prensacabildo@tenerife.es) [www.diariodetenerife.info](http://www.diariodetenerife.info) [www.canaltenerifetv.com](http://www.canaltenerifetv.com)





## NOTA DE PRENSA

museos, al tiempo que pueden visibilizar posibles áreas de profesionalización para su trayectoria profesional”, añadió Acha.

Por último, agradeció a toda la comunidad educativa su apuesta nuevamente por visitar el MHAT, en concreto, la Casa Lercaro, al tiempo que deseó muchos éxitos en el futuro laboral del alumnado.

Los interesados pueden consultar más información en la web ([museosdetenerife.org](https://www.museosdetenerife.org)) y a través de este enlace <https://www.museosdetenerife.org/mha-museo-de-historia-y-antropologia/el-museo-de-historia-y-antropologia-de-tenerife-y-la-escuela-de-arte-manolo-blahnik-aliados-como-educadores-19274/>

**Nota.** Se adjunta fotografía alusiva por correo electrónico.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888  
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)

[presscabildo@tenerife.es](mailto:presscabildo@tenerife.es) [www.diariodetenerife.info](http://www.diariodetenerife.info) [www.canaltenerifetv.com](http://www.canaltenerifetv.com)

